
こんにちは、学生広報スタッフのそうしです。
今回は、日本舞踊さくら会のみなさ
んが、生野神社の秋季例大祭で舞を
披露するとのことでしたので、練習
を見学させてもらいました。お祭りの

前々日10月7日、練習場所へ行くと、花柳英佳和・
千佳舞先生ご指導のもと、
2人の学生が稽古をしてい
ました。
綺麗な着物で、傘や扇子を
しなやかに操りながら、曲に合わせて舞う様子はと
ても美しく、目を奪われました。先生が足の動き
や傘の向きなど細かな所まで指導され、そういっ

た細かな所が日本舞踊独
特の雰囲気、魅力に繋がっ
ているのだと感じました。
練習は1時間ほどでした
が、見ている内、あっと
いう間に時間が過ぎまし
た。お祭り当日まで、あ
とわずか、最後まで集中
して頑張ってください！

そして迎えた当日、望とはづきが生野神社に伺
いました。わたし（はづき）は、日本舞踊を実際
に見るのは初めてでした
が、その独特な動きや細
部まで表現豊かな踊りの
美しさに魅了されました。
また、色鮮やかな衣装や
小道具もとても綺麗でし
た。自然と曲に合わせて
手拍子を打ち、気づくと
３つの演目があっという
間に終わっていました。生憎の雨ではありました

が、それを忘れさせる
ような舞台でした。

「新型コロナウイルス
の影響で、舞台どころ
か練習する機会さえ少
なかったのですが、頑
張って続けてきて良かったです！」演舞後、ほっ
とした表情で ２年生の松尾さんは言いました。

当日の様子は
YouTubeでも
配信しています。

普段あまり接点のない日本舞踊という文化に、
直接触れることができました。さくら会のみなさん、
ありがとうございました。今後の活動が楽しみで
す。これからもずっと応援したいと思います。
みなさん、本当にお疲れ様でした！

練習の機会も
限られた中でしたが、
頑張って続けてきて
良かったです！

日本舞踊 さくら会

10月9日

生野神社秋季例大祭にて演舞

Starring
日本舞踊 さくら会

久保田 佳那さん
国際商学科 ４年

林 美有希さん
国際商学科 ４年

松尾 百恵さん
国際商学科 2年

小野 智優さん
国際商学科 1年

Staff
そうし

公共マネジメント学科 ３年

望
公共マネジメント学科 ３年

はづき
経済学科 １年
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